



## Los juegos en solitario siguen triunfando frente a la popularidad del multijugador

Con la hegemonía de Internet y conexiones de gran calidad, los juegos multijugador se han vuelto tremendamente populares en móviles, PC y consolas. Un formato para disfrutar de partidas competitivas contra otros usuarios o partidas cooperativas para superar los niveles propuestos en colaboración de amigos. A pesar de ello, los juegos en solitarios también suponen una experiencia interesante, donde dedicar el tiempo libre sin presiones y con narrativa más elaborada.

En una industria tan amplia y diversa, donde el único constante es la innovación, no se deberían ver las tendencias o los giros en gusto por parte de las masas como un indicador que dicte qué tipos de juegos han alcanzado su límite. A lo largo del tiempo, las experiencias en solitario se han transformado, y es precisamente esa transformación la que sirve de motor para este nicho. A pesar de que los juegos multijugador son los que reinan entre las masas, para las desarrolladoras y diferentes plataformas de juegos es importante que estos nichos sepan que sigue habiendo un espacio para ellos. Esto se realiza creando juegos nuevos o transformando juegos ya existentes. Es decir, ofreciéndole variedad al jugar a través de actualizaciones, cambios de temática que se adapten a las nuevas tendencias, dispositivos o plataformas innovadoras, e incluso [diferentes versiones de juegos en vivo](#), para hacer de una experiencia clásica o tradicional, a ...